

Kinal: 60 años de trabajo bien hecho

Durante 2021 Kinal ha cumplido 60 años de formar técnica y profesionalmente jóvenes guatemaltecos, enseñando un valor fundamental para la superación de los alumnos: el trabajo bien hecho.

15/11/2021

Kinal inició en marzo de 1961, con un grupo de albañiles y carpinteros de la Villa de Mixco (Guatemala), por la inquietud de un grupo de

universitarios de colaborar en la educación de aquellas personas que no habían tenido oportunidades de estudiar. Se reunieron para organizar actividades de capacitación y eventos deportivos, y para llevar a cabo sus planes alquilaron un pequeña casa del lugar.

Actualmente Kinal ofrece carreras técnicas, educación básica y técnicos universitarios, y se han beneficiado de sus programas más de 30 mil personas. Aquella labor que comenzó en Mixco, 60 años después se puede decir que ha contribuido a la educación y formación de jóvenes y adultos de escasos recursos, inculcando en ellos valores cristianos y el trabajo bien hecho.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-gt/article/kinal-60-anos-
de-trabajo-bien-hecho/](https://opusdei.org/es-gt/article/kinal-60-anos-de-trabajo-bien-hecho/) (21/01/2026)